



Bild mit Aschermittwochs-Gedanken

Beitrag

Mit dem heutigen Aschermittwoch beginnt die Fastenzeit, eine Zeit der Besinnung und auch Anlass um auf den ein oder anderen Genuss zu verzichten. Doch von jeher war es schon so, wie die Kirche im Ort, so zählt auch das Wirtshaus zu den Grundfesten des dörflichen Lebens. Einen ausgefallenen Blickwinkel hat unser Fotograf in Aschau i. Chiemgau entdeckt. Der imposante Wirtshaus-Ausleger der Sterne gekrönten Tafernwirtschaft von Ehrenbürger Heinz Winkler, trotz auf dem Aschauer Kirchberg und ist ein wahrer Blickfang. Genau in das Posthorn des Auslegers ragt im Hintergrund die Kirchturmspitze der Kreuzkapelle „Zum Heiligen Kreuz“, die sich direkt neben der Aschauer Pfarrkirche befindet. Ein besseres Zeichen, dass Glaube und Genuss zusammengehören kann es sinnbildlich kaum geben. Eine Wort-Gottes-Feier mit Aschenauflegung gibt es heute Aschermittwoch, 26. Februar um 19 Uhr in der Katholischen Pfarrkirche von Aschau i. Chiemgau.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie



1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau